



Le jeune Epee Franck, âgé de 14 ans et élève au collège Alfred Saker, a trouvé la mort par noyade ce vendredi 17 décembre au cours une piscine party à l'hôtel le Nde, Douala, capitale économique.

Selon les informations rapportées, ses camarades ayant constaté son absence dans le petit bassin où ils étaient, ont tout de suite alerté le maître nageur qui l'a remonté du grand bassin presque à l'agonie.

Transporté à la clinique du Berceau, le médecin n'aura que le temps de constater son décès. Le corps sans vie du petit

Franck a été déposé à la morgue et les parents quant à eux, sont totalement inconsolables.